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В январе — феврале 1944
года была осуществлена круп-
ная наступательная операция.

Войска Ленинградского и Вол-
ховского фронтов, во взаимо-
действии со 2-м Прибалтий-
ским фронтом, авиацией и пар-
тизанами сломили оборону
группы фашистских войск «Се-
вер», насчитывающих 40 диви-
зий, и полностью освободили
Ленинград от блокады. Войска
Ленинградского фронта в итоге
двенадцатидневных напряжен-

ных боев прорвали на всем
фронте под Ленинградом силь-
но укрепленную, глубоко эше-
лонированную долговременную
оборону немцев, штурмом овла-
дели важнейшими узлами со-
противления и опорными пунк-
тами противника под Ленин-
градом и, успешно развивая на-
ступление, освободили более
700 населенных пунктов и от-
бросили противника от Ленин-
града по всему фронту на 65 —

100 километров.
В освобождении Слаицевско-

го района принимали участие
ll -я, 43-я п 314-я стрелковые
дивизии, 30-й стрелковый кор-
пус, Гвардейский полк имени

Ленинского комсомола,
бывший Гдовский, н 9-я Ле-
нинградская партизанская

бригада.
К моменту наступления со-

ветских войск в оккупирован-

ных районах Ленинградской]
области активно действовало 13
партизанских бригад, насчиты-
вающих 35 тысяч народных

мстителей. Огромную помощь

войскам Ленинградского фрон-
та с первых дней наступления
оказала 9-я партизанская брига-
да (в составе ее к этому вре-

мени было более 2 тысяч че-
ловек), действующая на окку-
пированных территориях Слан-
цевского, Осьминского, Ляд-
ского, Гдовского и Кингисепп-
ского районов. Практически все

немецкие гарнизоны в указан-
ных районах были разгромле-

ны. В декабре 1943 года успеш-

но была проведена операция по
разгрому немецкого гарнизона

в районе станции Рудничная, в

результате которой было убито
около 100 и 44 фашиста взято
в плен, захвачены склады с про- 1
довольствием и боеприпасами. С
14 января 1944 года ни один эше-

лон не прошел по железной до-

роге Сланцы — Веймарн до „

(Окончание на 4-й стр.).

Цена 3 мо.
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ

Ленинградсного областного Совета народных депутатов

Избирательный онруг № 205

тельства технических кружков и секций,
клубов моделирования, клубов по инте-

ресам;

— привлечения средств предприятий
для всестороннего воспитания детей и

подростков, каждому городу и районно-
му центру . предоставить возможность
иметь свой полноценный спортивно-тех-
нический клуб для молодежи;

— всемерного содействия подготовке

молодежи к службе в Вооруженных Си- •

лах СССР. Качественное обучение, от-

личная практическая выучка, физичес-
кая выносливость, идейная закалка

— гарантия жизнестойкости воина,
вклад его в могущество обороны страны

и обеспечения надежных условий для

мирного созидательного труда советских

людей.

□

По избирательному округу № 205
будут баллотироваться Богданов Яков
Яковлевич — председатель исполкома

горсовета и А. А. Краев — председа-

тель Сланцевского городского коми-

тета ДОСААФ.а. л. нгдев:

— возрождение Советов как подлин-

ных органов народовластия.

ДОБИВАТЬСЯ;
— передачи верхними эшелонами

власти в низовые Советы, которые про-

водят в жизнь конкретные дела, способ-
ствующие обновлению всех сфер обще-
ственной жизни;

— предоставления права Советам
самостоятельно распоряжаться резуль-

татами труда всех трудовых коллекти-

вов, 1 находящихся на территории Сове-
та;

— подчинения и отчетности советов
трудовых коллективов объединений,
предприятий, учреждений, совхозов Со-
ветам народных депутатов для исключе-

ния коллективного и ведомственного

эгоизма;

— исключения дублирования в рабо-
те партийных и советских органов, ре-

шения партии проводить через комму-

нистов-депутатов;

— справедливого распределения това-

ров первой необходимости между всеми

членами общества, вести борьбу за

исключение различных преимуществ од-

них перед другими;

— социальной защищенности детства

и старости путем расширения дошколь-

ных учреждений, увеличения штатных

единиц воспитателей на минимальное

количество детей в группах, их всесто-

роннее воспитание (физическое, духов-
ное, эстетическое, моральное), создание

детских семейных домов, пансионатов,

домов одиноких в каждом районе;
— содействия самостоятельного твор-

чества молодежи, подростков, их фи-
зического совершенствования, создания

при дошкольных учреждениях, при шко-

лах, учебных заведениях, по месту жи-

МЕРОПРИЯТИЯ, ПОСВЯЩЕННЫЕ 46-Й ГОДОВЩИНЕ
ОСВОБОЖДЕНИЯ Г. СЛАНЦЫ

ОТ НЕМЕЦКО-ФАШИСТСКИХ ЗАХВАТЧИКОВ
СЕГОДНЯ, 2 февраля, на мемориальном кладбище на северной

окраине города в 17 часов состоится торжественное возложение вен-
ков. Приглашаются трудящиеся предприятий и организаций, моло-

дежь и школьники, ветераны войны и труда, все жители города.

ГК КПСС.
ЗАВТРА, 3 февраля, в ДК горняков в 15 часов 30 минут со-

стоится вечер-встреча ветеранов войны и труда. Приглашаем при-

нять участие.
Совет ветеранов войны и труда.

□

Я. Я. БОГДАНОВ:

От работников советских орга-

нов сегодня справедливо требуют сме-

лых шагов и энергичных действий.
Разумеется, новому всегда нелегко

пробить себе дорогу — так было во все

времена. Мы только не вправе рассчи-

тывать на то, что все образуется, когда
«дозреет» психология кадров. Передел-
ка психологии и переделка хозяйствен-
ного механизма осуществляется в не-

разрывном единстве. Мало перестройку
провозгласить, ее надо воплотить в си-

стему. четко знать практические меры

ее реализации. В экономике все взаимо-

связано, и если мы сегодня начали

принимать решения по налогам, завтра

будем решать о кредитах, послезавтра —

по ценам, затем — по зарплате и т. д.,

без комплексного видения всей эконо-

мики, то рискуем войти в полосу не-

управляемых процессов. Надо признать,

что на сегодня мы имеем недостаточно

проработанную концепцию экономиче-

ской реформы, не подкрепленную пра-

вовыми и общественно-политическими
гарантиями.

Уже на двух съездах Верховного
Совета говорилось о передаче власти

Советам, а на деле по-прежнему боль-
шинство вопросов решается по старой
модели управления.

Отсутствие Закона о местном само-

управлении сковывает инициативу мест-

ных Советов, поэтому для решения мно-

гих городских проблем мне и необхо-
димо иметь право решающего голоса в

областном Совете.
Как кандидат в депутаты областного

Совета считаю необходимым:

— добиваться ~для городских Сове-
тов реальной власти, обеспеченной не

только политически, но и материально;

— децентрализовать функции об-
ластных управлений, организаций, лик-

видировав мелкую опеку, области над

районами и города — над селом;

— согласовывать интересы ведомств

и местных Советов на основе экономи-

ческих стимулов, так как имея мощную

экономику в городе, мы не можем

использовать многое в своих интересах:

— ускорить переход на территори-

альный хозрасчет с учетом интересов

малых городов. Чем лучше работает
город, тем лучше должны жить люди:

— добиться в 1992 году улучшения

в обеспечении города горячим водоснаб-
жением и устройством теплоснабжении,
а к концу 13-й пятилетки довести их

до нормального уровня;

— изыскать средства и материаль-

но-технические ресурсы для безуслов-
ного выполнения программы «Жилье -

2000» и всех комплексно-целевых про-

грамм;

— добиваться насыщения рынка

продуктами питания, промышленными

товарами и услугами для населения;

— оздоровить экологическую обста-
новку в районе за счет внедрения эко-

логически чистых производств, рекон-

струкции промышленных предприятий
на основе лучших мировых технологий,
использовать рационально природные
богатства;

— бороться за экологическую куль-

ТУРУ среди населения, за чистоту на-

шего города и поселков;

— возрождать терпимость, мило-

сердие, доброту, взаимопонимание друг

друга, повышать культурный уровень

всех слоев населения, бороться за здо-

ровый образ жизни, возрождать лучшие -

национальные традиции для воспитания

подрастающего поколения;

— добиться создания в городе со-

циально-психологической службы;
— стоять на ■ страже социальной

справедливости всех слоев населения;

— добиваться повышения жизненно-

го уровня малообеспеченных граждан и

пенсионеров;

— поддерживать инициативу моло-

дежи во всех ее начинаниях;

— учитывать интересы и мнение

каждого конкретного человека.

Всех своих избирателей приглашаю

на встречу, которая состоится 7 февра-
ля в 18 часов в Доме культуры горня-

ков.
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Избирательный онруг Ms 5
По избирательному округу № 5 (улнца Баранова, до-

ма ^№ 5, 7) кандидатами в депутаты зарегистрированы
ь. I. САВВИН — начальник районной горно техничес-

кой инспекции, В. И. КАПУСТИН — участковый марк-

шейдер шахты «Ленинградская», Л. С. ЩЕГЛОВА —

врач центральной районной больницы. Депутатом никто

из них ранее не избирался.

Борис Григорьевич САВ-
ВИН — родился в Сланцах,
образование высшее — гор-

ный инженер-электрик, член

КПСС. В Л ПО <■ Ленинград-
сланец» работает с 1957 го-

да. В 1977 году перешел

в горно-техническую инспек-
цию, в 1982 году — возгла-

вил ее. Награжден знака-

ми «Шахтерская Слава» II
и III степеней. Женат, двое

детей.

— Я считаю, что главным

направлением в работе каж-

дого депутата должно быть
обеспечение благополучия
как всего нашего общества,
так и каждого человека в от-

дельности.

Главными направлениями
в работе должны быть; обес-
печение продовольствием,
снижение экологической на-

пряженности и обеспечение
жильем. С учетом своей ра-

боты и партийной нагрузки

(я являюсь председателем
комиссии при ГК КПСС по

экологии и социально-эконо-
мическому развитию города

и района), если изберут ме-

ня депутатом, хотел бы вой-
ти в состав постоянно дейст-
ву ющей комиссии по эколо-

гии. Цель — улучшить ко-

ординацию работы этой комис-

сии и других организаций и

исключить дублирование в

их работе, а следовательно
получить большую отдачу.

Просьбы и наказы от бу-
дущих избирателей были, '«и
они, по-видимому, характер-

ны для всех кандидатов:

улучшить работу торговли и

обеспечение как продоволь-
ственными, так и промыш-

ленными товарами, упорядо-

чить торговлю винно-водоч-
ными изделиями, ускорить

проведение экологических
мероприятий и ряд других.

Наиболее острой пробле-
мой я считаю вопрос обеспе-
чения паселеЕшя продоволь-

ственными товарами. Далее
следует вопрос обеспечения
жильем, капитальный и те-

кущий ремонты жилья.

Очень много жалоб и наре-

каний со стороны населения

поступает в ГК КПСС и го-

родской Совет на службу
жилищно . коммунального
хозяйства Eia текущий ре-

монт. Проблематичными ста-

новятся вопросы теплоснаб-
жения города, организации

общественного транспорта и

газоснабжения. По ряду воп-

росов существуют пути их

решения, а по некоторым их

необходимо искать сообща.

Виктор Николаевич КА-
ПУСТИН — родился в

Сланцах, образование выс-

шее, член КПСС. На шахте

«Ленинградская» работает
с 1974 года. Обществ еЕшое

поручение — пропагандист.

По-моему, нужна ко-

ренная перестройка в работе
городского Совета народных

депутатов. Нужно, чтобы

лозунг, выдвинутый Великой

Октябрьской социалистичес-

кой революцией, «Вся власть

— Советам» был бы не на

словах, а на деле. Нужно, что-

бы полновластным хозяином

а городе был Совет народ-
ных депутатов, а не ведом-

ства и министерства. Нуж-
но, чтобы Советы обладали
реальной властью, чтобы все
предприятия города отчисля-
ли средства в местный бюд-
жет. Я против совмещения
постов первого секретаря

горкома и председателя Со-
вета* народных депутатов и

считаю это большой ошиб-
кой. Нельзя два больших
дела делать хорошо, добро-
совестно, честно.

Мой лозунг — меньше

слов, больше дел. Основны.
ми направлениями своей де-

путатской работы (.если меня

выберут) считаю': конкретная
помощь людям, благосостоя-
ние моего района, города,

объединения, где я работаю.
Депутат Совета народных

депутатов должен быть сме-

лым, честным, добрым, иници-

ативным, компетентным. Это
очень трудно — оправдать

доверие людей, которые от-

дадут за тебя свои голоса.

Меня выдвинул кандида-

том в народные депутаты

коллектив участка № 4 шах-

ты «Ленинградская», и я по-

стараюсь оправдать оказан-

ное мне доверие. Основные
наказы избирателей в основ-

ном сводятся к решению

проблем: охрана окружаю-
щей среды в районе и горо-

де, жилищное строительство
(реальность решения про-

граммы «Жилье-2000»),
улучшение здравоохранения,
образования, культуры, про-

паганда здорового образа
жизни, борьба с преступно-

стью и много других. Что-
бы все эти вопросы решить,

нужно, чтобы Советы стали

полновластными хозяевами

нашего района и города.

Людмила Семеновна
ЩЕГЛОВА — родилась в

Кировоградской области, об-
разование высшее, беспар-
тийная. С 1978 года рабо-
тает в Сланцах, в централь-

ной районной больнице. Вос-
питывает двоих сыновей.

— Деятельность городского
Совета народных депутатов

должна строиться согласно

потребностям всего населе-

ния данного региона и каж-

дого человека в отдельности.
Назначение народного депу-

тата — служить народу, не-

зависимо от принадлежности
данного депутата к какой-
либо общественной организа-
ции или партии. Путь к

демократизации общества
лежит через сотрудничество

Советов с общественными,
политическими, молодежны-
ми и другими организация-
ми.

Целью нового Совета дол-

жно стать искоренение адми-

нистративно - командного

стиля руководства во всех
сферах жизни. Все решения

принимать лишь после тща-
тельного изучения их в со-

ответствующих комиссиях и

предавать гласности через
средства массовой информа-
ции. Руководителей всех
рангов утверждать и осво-

бождать от должности на
сессии городского Совета.

Всю хозяйственную дея-

тельность надо строить, ис-

ходя из условий сохранения

окружающей среды и здоро-

вья человека. В случае нару-

шения предприятиями дан-

ных условий значительную

часть штрафа направлять в

фонд местного здравоохра-

нения для компенсации

ущерба здоровью населения.
Необходимо наладить регу-
лярную информацию населе-
ния об экологической обста-
новке в районе.

Местный Совет должен

контролировать условия тру-

да и быта жителей района.
Необходимо скорейшее выве-

дение женщин нз вредных и

тяжелых условий труда.

Развитие экологически чи-

стых отраслей производства,

а также надомного труда

женщин, имеющих малолет-

них детей, и инвалидов. Не-
обходимо добиться увеличе.

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ
' ~ Избирательный онруг
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В. Н. Капустин

Я. С. Щеглова

ния ассигнований на здраво-

охранение за счет фондов
предприятий до 150 рублей
на одного жителя.

Довести количество мест в

детских садах и яслях до

необходимого уровня. Нала-

дить работу групп выравни-

вания в детских садах для

детей с отставанием в разви-

тии. Создать в детских са-

дах профильные оздорови,

тельные группы для детей с

хроническими соматическими

заболеваниями, создавать ус-

ловия в школах для укреп-

ления здоровья детей.

Наладить рациональное

трудоустройство подростков

с ослабленной психикой, дав

им возможность получить не-

сложную специальность. Не-

обходимо также выделение

гарантированных рабочих

мест для этих подростков на

предприятиях района.

Средства от продажи ал-

когольных наиитков должны

перечисляться в госбюджет,

чтобы исключить зависи-

мость местного бюджета от

реализации алкоголя.

По избирательному округу № 7 (улицы:' Партизанская,

дома 27, 29, 31, Малопольская, Поля фильтрации) за-

регистрированы кандидатами в депутаты А. И. Власов - 

горнорабочий очистного забоя шахты «Ленинградская»,

К). В. Драганов — водитель пассажирского автогран

снортного предприятия, С. А. Загорулько — директор

консервного завода.

Анатолии Ильич ВЛАСОВ
— родился в Слан цах, образо-
вание среднее, беспартий-
ный. На шахте работает с

1974 года. Женат, дочь —

школьница.

— Меня особенно волнуют

два пункта в моей програм-
ме. Первое — это подростко-

вая преступность. Надо за-

нять подростков и молодежь,

чтобы свободное время они

проводили с пользой для се-

бя и для города. Больше
строить спортивных соору-

жений, организовать мото-

клуб и оборудовать трассу,

оыстрее реконструировать
стадион. Чувствуется, что

очень мало внимания детям

уделяют некоторые роди-

тели. Общественные советы

микрорайонов обязательно
должны взять вопросы се-

мейного воспитания под кон-

троль. Обязательно и сам

буду ходить в семьи, если

стану депутатом. Нужно,
чтобы и со своим участко-

вым инспектором милиции

жители познакомились по-

в

с под-

Второе — это негативные
явления в торговле. Дефи-
цитом стали чуть ли не все

промышленные и продоволь-
ственные товары. Но пока

от дефицита никуда не деть-

ся, то его распределение,
путь товара из магазина к

покупателю должны быть
самым жестким контро-

лем. Необходимо серьезно

наказывать продавцов за ре-

ализацию товара, «по блату»,
за припрятывание. Считаю
неправильным решение ис-

полкома о предоставлении
коллективам магазинов № 4
и № 17 возможности приоб-
ретать^ до 2 процентов от

каждой партии дефицита.
Надо чаще проводить про-

верки народного контроля,

больше привлекать к ним ра-
бочих.

Не могу не сказать о со-

стоянии дорог. Пока у нас не

ремонт делается, а только

ставятся заплатки. Давно по-

ра дороги передать одному

хозяину. Все беды наши от

безответственности и бесхо-

зяйственности. Я. считаю,

что в каждом конкретном
случае, когда дело сделано

плохо или не доведено до

конца, должен быть найден
и наказан виновный. То нее

самое касается и нарушений
правил охраны окружающей
среды.

К вопросу о порядке на

улицах . города. По-моему,
практика создания рабочих
дружин себя оправдывает.

Но и милицию надо укреп-

лять. Поддерживаю все, что

делается сейчас для закре-

пления кадров в милиции, в

народном образовании и ме-

дицине. Без помощи пред-

приятий тут пока мало что

сделаешь.

Думаю, что в городском
Совете будут создаваться

группы депутатов-единомыш-
ленников по разным направ-

лениям (кроме комиссий), и

это хорошо. Кто пройдет де-

путатом но округу № 7, не

берусь предсказывать. Изби-
ратели скажут свое слово.

При выборе депутатов,

лично я считаю, не должно

учитываться положение, ко-

торое человек занимает в

данный момент — руково-

дитель он или простой рабо-
тай. Главное, чтобы чело-

век был достойный, честный,
принципиальный — настоя-

щий представитель народа в

Совете. Однако в настоящее

время роль и авторитет ру-

ководителей (не всех, ко-

нечно) снизились. То ли это

от того, что многие из них

не выполняют то, что они

должны делать по многим

социальным вопросам. То
ли от того, что некоторые

из них грубы в обращении с

людьми, не хотят выслуши-

вать их просьбы. Так или

иначе в общем их авторитет

явно снизился среди народа.

И я считаю, что на этих вы-

борах так легко и просто

руководители проходить не
будут.

У депутата любого Сове-
та не должно быть разделе-

ний jua большие и маленькие

проблемы. Любая работа
депутатом должна доводить-

ся до конца, иначе теряется

доверие к депутату со сторо-
ны народа...
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Станислав А еевич ЗА-

ГОРУЛЬКО -родился в

Самаркандской асти, об-

разование сред специаль-

ное, член БД После
службы в ряда Советской
Армии с 1973 а живет и

работае-^^ Сла с. С 1ЩД

года —Г дирекк (онсёрвно-
го завода. Два ыва изби-
рался депутатом уродского

Совета народны депутатов.

Женат, двое дето

11 редвыборной рограммой
С. А. Загорулыа редакция
не располагает.
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По избирательному округу № 31 (ул. Ленина, дома

№ 24а, 26а) выдвинуто 3 кандидата в горсовет: Н. И.

ДОБРЯКОВ — заведующий травматологическим отделе-

нием центральной районной больницы, С. Б. ЧЕРНЕГА
— учительница школы № 12, В. Н. ЧУЙКО — дежур-

ная станции Сланцы. Никто из них депутатом не был.

Николай
РЯКОВ:

— Беспокоит экологиче-
ская обстановка в нашем

городе и районе В наших

условиях нам ^обходимо
иметь медицинск* обслужи-

— . ■ *** —   

А. И. Власов

Избирательный онруг N° 39

Ю. В. Драганов

С. А. Загорулько

По избирательному окру-
гу № 39 (улицы: Шахтер-
ской Славы, дома 5, 96, Ле-
нина, дом 326 кандидата-
ми в депутаты зарегистри-

рованы Н. В. Захаров —

помощник машиниста це-
ментного завода, А. Г. Па-
хунов — директор лесоком-

бината.

□

Николай Васильевич ЗАХА-
РОВ — ррдился в Краснояр-
ском крае, образование сред-
нетехническое, член КПСС. В
Сланцах живет и работает с
1988 года. Женат, воспитывает

сына.
-г- Перестройка городского

Совета необходима. Необходи-
мо добиваться, чтобы власть
•местным Советам была пере-
дана не на словах, а на самом
деле. Для этого Совету нужны
деньги. Значит, необходимо до-

биться того, чтоб предприятия
города отчисляли какой-то про-
цент в городской бюджет, что-
бы это был ощутимый вклад,
Совету необходимо добиться,
чтоб его решения выполнялись,

в то же время Совет должен
нести ответственность перед
избирателями за свои решения.

Если.я стану депутатом, то

основным направлением своей
деятельности я буду считать
борьбу за передачу всей власти
Советам, за социальную

справедливость и выполнение
наказов избирателей. В настоя-
щее время основной наказ мо-
их избирателей, это «добыть»
горячую воду для общежития
по улице Шахтерской Славы,
96. Пока не получается. Ко
мне также обратилась моло-
дежь нз дома 326 по улице Ле-
нина с просьбой помочь им
с устройством спортзала в сво-
ем ПРУ, этот вопрос, я думаю,
решится положительно.

Проблем в городе' много,
основные, на мой взгляд, — это
снабжение продовольствием,
экологическая обстановка,
борьба с пьянством и преступ-
ностью. Перечень можно было
бы продолжить. Четких путей
решения этих проблем я пока
не вижу, но думаю, что с по-
мощью Совета мы решим их.

Александр Григорьевич ПА-
ХУНОВ — родился в Ставро-

! польском крае, образование
1 высшее, член КПСС. В Слан-

цах работает с 1972 года, в
1984 году назначен директо-

ром Сланцевского лесокомбина-
та. Женат, двое детей.

— Нужно) чтобы городской
Совет стал хозяином в районе,
но исключил бы мелочную опе-

Н. В. Захаров

А. Г. Пахунов

ку предприятий промышленно-
сти и села. Для этого создать
систему экономических стиму-
лов, приоритетов. Развивать ме-
стную промышленность, и пред-
приятиям всех ведомств вно-
сить в местный бюджет средст-
ва за использование природных
ресурсов. Сильный экономиче-
ский потенциал позволит Сове-
ту решать социальные вопросы.

При избрании депутатом я
принял бы непосредственное
участие в создании экономиче-
ской базы района. Основной
наказ коллектива, выдвинувше-

го меня кандидатом в депутаты,
— решение жилищной пробле-
мы.

Все социальные вопросы
района остры. Решить их мож-
но, имея хорошую экономиче-
скую базу. При наличии доста-
точных интеллектуальных сил,

объединив их через Совет де-
мократическим путем, выход

из создавшейся сложной ситуа-
ции будет найден.

Избирательный

онруг Ж» 36
□

Пц избирательному ок-
ругу № 36 (улицы Лени-
на, дом 28/2, Шахтер-
ской Славы, дом 3) кан-
дидатами в депутаты за-
регистрированы В. В. Бу-
лавин — прокурор города
и П. Е. Жуковский —

диспетчер шахтного тран-
спорта шахты «Ленинград-
ская».

В

Василий Васильевич БУ-
ЛАВИН — родился в Крас-
нодарском крае, образование
высшее, член КПСС. В ор-
ганах прокуратуры работает
с 1979 года, с 1986 года —

прокурор города Сланцы.
Кандидат в члены городско-

го комитета партии. Изби-
рался депутатом горсовета
20 созыва. Женат, двое де-

тей.
—• Совет- должен стать

полновластным хозяином на
своей территории, то есть

наиболее полно осуществлять

свои полномочия в сфере
здравоохранения, охраны

природы, общественного по-

рядка. Должны быть более
конкретно определены как

взаимоотношения Совета с
предприятиями, расположен-
ными на территории Совета,
так и ответственность
предприятий и должностных
лиц за неисполнение ре-
шений Совета.

Главным направлением в
своей депутатской работе
(если меня выберут) я счи-
таю обеспечение законных
прав Совета, его депутатов,
всех граждан, а также оказа-
ние всемерной помощи изби-
рателям в решении их быто-
вых и социальных проблем.

Наиболее острыми пробле-
мами для города я считаю,
во-первых, экологическую
проблему. Решение ее я ви-
жу во взаимодействии всех
контролирующих органов с

широкой общественностью, в
том числе с неформальными
объединениями. Должна
быть установлена имущест-
венная ответственность пред-
приятий перед местным бюд-
жетом за причиненный при-

роде вред, персональная от-
ветственность должностных
лиц за нарушение законо-
дательства об охране приро-
ды. Во-вторых, борьба с
преступностью. Успеха тут
можно добиться, лишь спра-
вившись с пьянством и ал-
коголизмом, что поможет
предупредить рецидивную

П. Е. Жуковский

преступность. Должна вес-

тись ранняя профилактика
правонарушений среди несо-

вершеннолетних. Необходи-
ма единая для района . про-

грамма борьбы с преступно-

стью. В-.третьих, меня волну-

ет благоустройство города.

Пора создать единый фонд
благоустройства, которым

распоряжался ‘ бы городской
Совет.

Петр Егорович ЖУКОВ-
СКИЙ — родился в Бело-
руссии, образование высшее

член КПСС. С 1961 года

работает на шахте «Ленин-
градская». Заместитель сек-

ретаря бюро цеховой партий-
ной организации. Нештатный
инспектор Леноблгорисполко-
ма по торговле и обществен-
ному питанию. Женат, двое
детей.

— Я дал согласие балло-
тироваться кандидатом в де-

путаты по месту жительства
потому, что не могу равно-

душно проходить мимо бес-
порядков и несправедливос-
тей, которые окружают нас
повсюду.

(Окончание на 4-й стр.).

Избирательный онруг N° 31

ванис населения на очень

хорошем уровне. А для это-
го' — обеспечить нормаль-

ным жильем молодых вра-

чей и других медиков, что-
бы была меньше текучка
кадров, а также увеличить
помощь от коллективов всех
предприятий и совхозов для
приобретения медицинского
оборудования. Как депутат,
первоочередное внимание бу-
ду уделять, конечно, улуч-
шению медицинского обслу-
живания. Но не все зависит
от медиков: надо добиться
уменьшения травматизма,

как бытового, так и произ-
водственного, соблюдения
техники безопасности. В го-
лоледицу улицы города ста-
новятся просто непроходи-
мыми. Уж эту проблему,
наверное, можно решить
своими силами. Как депутат
буду обязательно следить,
чтобы в срок и качественно
было закончено строитель-
ство новой поликлиники.

Валентина Николаевна
ЧУИКО:

— Новому составу город-
ского Совета хотела бы
предложить больше уделять
внимания вопросам конкрет-
ного улучшения дела на
местах. Чтобы депутаты бы-
ли более целеустремленны-
ми, ответственными, умели
добиваться выполнения на-

казов избирателей и- на сес-
сии отстаивали бы интересы
людей. 9 января в ДК гор-
няков состоялось совещание
кандидатов в депутаты и их
доверенных лиц. Слова од-
ной из женщин — депута-
тов предыдущего созыва
особенно мне запомнились.

Она говорила о том, что не
смогла выполнить наказа
своих избирателей, и ей
стыдно встречаться с ними,
смотреть им в глаза. Ка-
жется, надо бы ей посочув-
ствовать. но я не могу и не
хочу. Свои права депутата
надо использовать более ре-
шительно. Однако выступ-

ление Г. А. Тишкина в от-
вет на это горькое призна-
ние меня просто возмутило.

Всю вину за то, что в одном
из домов по улице Ленина в

течение двух лет не могут
отремонтировать канализа-
ционные трубы, он пере-
ложил на давно ушедшего
из жизни Е. А. Сафронова.
Как будто сейчас уже не

с кого больше спросить за
такое безобразие. Вот в та-

ких случаях не надо бояться
«власть употребить».

Меня выдвинул трудовой
коллектив станции «Слан-
цы», и я на собрании пообе-
щала, что постараюсь до-

биться побольше внимания
к нуждам железнодорожни-

ков со стороны горисполко-
ма, чем мы видим сейчас.
Пока мы, железнодорожни-

ки. вроде как на обочине в

нашем городе.
Одной из самых больших

проблем считаю организа-

цию досуга молодежи. Очень
плохо влияют на формиро-

вание характера и мировоз-
зрения фильмы, которые по-

казывают в видеозалах. От-
делу культуры, всему город-

скому Совету, горкому ком-

сомола надо очень серьезно
над этим работать. Пока
идейное воспитание молоде-

жи на очень низком уровне.
Светлана Борисовна ЧЕР-

НЕГА:
— Перестройка в работе

городского Совета, конечно,
нужна. Во многом она за-

висит от того, каким будет
закон о местном самоуправ-
лении. Очень важным счи-

таю передачу реальной вла-

сти советским органам, вы-

вести работу городского Со-
вета из-под прямого контро-

ля горкома партии. Считаю
необходимым наладить са-

мые тесные контакты с со-
ветами трудовых коллекти-
вов города.

Я учитель, и в депутат-

ской работе главным для
меня останется воспитание

подрастающего поколения, в

первую очередь — нравст-
венное, основанное на обще-
человеческих принципах мо-
рали. Так как кандидатом в

депутаты меня выдвинул
пленум ГК ВЛКСМ, буду
защищать интересы молоде-
жи.

Одной из важнейших
проблем, которая, несомнен-

но, встанет перед депутата-

ми — будет охрана окру-
жающей среды. Необходимо,
чтобы город имел свой спец-

фонд для оздоровления эко-

логической обстановки. Ре-
шение продовольственной
проблемы считаю возмож-
ным только после перехода
на местное самоуправление.

Городу и району нужны до-
роги, думаю, здесь помог

бы переход ДРСУ на хоз-
расчет. И обязательно нуж-

но строить школы. Предло-
жила бы Совету обратиться
на СПЗ «Сланцы» с прось-
бой помочь в строительстве
и оборудовании хотя бы од-

ной новой школы.
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Считаю, в работе городско-

го Совета нужна перестрой-
ка. Я поддерживаю лозунг

«Вся власть — Советам» и

считаю, что городской Совет
должен быть единственным

руководящим органом и хо.

зяином в городе и районе.
Для решения Советам

вопросов социальной сферы
в городе необходимо, чтоб
промышленные предприятия

львиную долю прибылей пе-

речисляли на счет Совета.
Чтобы Совет по-настоящему

•заявлял о себе, необходимо
избирателям выбрать чест-

ных, грамотных, активных де-

путатов. В своей депутат-

ской работе (если меня из-

берут) главным направле-

нием считаю активное уча-

стие в разработке экологи-

ческих и социальных про-

грамм развития района, же-

сткий контроль за их вы-

полнением, неукоснительно

выполнять наказы избирате-
лей.

Городское хозяйство очень

сложное, и проблем в нем

хватает. Скажу лишь о не-

которых. Случается, что

шахта у нас простаивает,

потому что не успевают уво-

зить породу в отвал. А ведь

эти отвалы занимают десят-

ки гектаров земли. Давно
пора найти выход, как ис-
пользовать эту породу. Ще-
бень сейчас делают, но очень
мало. Срочно нужно строить

большой щебеночный комп-

лекс.

Хочется, чтобы быстрее
вошло в строй советско-вен-
герское предприятие по про-

изводству оборудования для

очистки промышленных вод.

Это оборудование должны

получить в первую очередь
сланцевские предприятия.

По благоустройству. Для
него необходим асфальт, а

его выпускают понемногу на
нескольких предприятиях.
Наверное, надо объединить
силы, построить одни совре-
менный асфальтовый завод.

Что касается культуры

отдыха — нербходимо боль-
ше коллективных баз отды-

ха, нужно расширить профи-
лакторий, а может быть, и

построить еще один.
II по торговле. Надо до-

биться от руководителей тор-
га, торгового отдела горис-

полкома, чтобы товары по-

вышенного спроса распреде-
лялись с участием инспекто-

ров нашей системы, депута-
тов, народного контроля. По-
ка все призывы безрезуль-
татны.

Т еле в и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 3 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Домашняя академия. 9.00 —

Объектив. 9.30 — Живи, Зем-
ля. 10.30 — Встреча с автора-

ми и редколлегией журнала

«Подъем». 11.45 — Концерт.
12.40 — Шри-Ланка: от Ко-
ломбо до Галле. 13.30 —

Мультфильм. 13.40 — Стоп-
кадр. 14.40— Спектр. 15.10 —

Киноафиша. 16.10 — VIII Меж-
дународный фестиваль телепро-
грамм народного творчества

«Радуга». 16.35 — «Алешкина
любовь». X. ф. 18.00 — Меж-
дународная панорама. 18.45 —

«Полет птицы». X. ф. 1-я и 2-я
серии. 21.00 — Время. 21.30

Заключительный концерт

фестиваля «Песня-89». 23.20
— Спутник кинозрителя. 23.35
— Продолжение заключитель-

ного фестиваля «Песня-89».

01.35 — Эхо дня. 01.50 —

«Чародеи». 1-я и 2-я серии.

04.15 — Это было... было...

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Док. ф. 8.35 — Приметы фе-
стиваля. 9.05 — Док. ф. 9.35

«Первый учитель». X. ф.
11.10 — Концерт. 11.25 —

Док. ф. 12.10 — Чемпионат
США по баскетболу среди про-

фессионалов НБА. 13.10 —

«Иоланта». X. ф. 14.30 —

Видеоканал «Советская Рос-
сия». 17.00 — Русская речь.

17.30 — Фигурное катание.

18.30 — Время. 19.00 — Те-
леклуб избирателей. Передача
из Ленинграда 22.30 — Фи-
гурное катание. 00.00 —

«Странная история доктора

Джекила и мистера Хайда».
X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
СУББОТА, 3 ФЕВРАЛЯ

8.00 — Химия. I курс.

10.05 — Теоретическая меха-

ника. II курс. 11.10 — Выс-
шая математика. I курс. 12.15
— Теоретические основы элект-

ротехники. III курс. 13.20 —

Высшая математика. II курс.

15.10 — «Дикий Гаврила». X.
ф. 16.20 — Музыканты. 3. а.

РСФСР П. Коган. 17.05 —

Розыгрыш. Повторение от 26
ноября. 17.55 — Реклама.
18.00 — Альтернатива. 19.15
— ТТЦ «Лира». «Мнемозина»
— литературный альманах.

20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Экспресс-кино. Рек-

ламный выпуск. 21.00 — Вре-
мя. 21.30 — Телестанция
«Факт». 600 секунд. 21.40 —

Рукописи не горят? Из цикла

«Академия». 22.40 — Мульт-
фильм. 22.55 — Рекламное
шоу. 23.55 — Фигурное ката-

ние. Чемпионат Европы. Спец-
выпуск.

ПиКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 3 ФЕВРАЛЯ
(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телешкола. Всякая
всячина. 9.35 — «Квартет».
10.05— Детский экран. Мульт-
фильмы «Волк и теленок», «То
ли птица, то ли зверь» и «Ва-
ня и крокодил». 10.35 — Ху-
дожник — поэт Индрек Хирв.
11.00 — В мире рок-музыки.

12.00 — Худ. фильм «Я не

приезжий, я здесь живу». 1-я и

2-я серии. 14.00 — «Красавец
Джек». 14.20 — «Нигулисте
— музей-концертный зал».

14.40 — Давайте познакомим-

ся. 15.00 — Спектр. 15.45 —

Мультфильм «Библейские исто-

рии», 3-я серия «Чудо-жезл».
16.10 — Диалог: о глобаль-
ном, региональном, локальном.

Г. 16.55 — Вечерняя програм-

ма. 17.00 — Молодежная сту-

дия. У нас свои дела. 18.00 —

Чемпионат ССОР по баскет-
болу: «Калев» (Таллинн) —

«Будивельник» (Киев). 19.30
—Детский экран. Самый боль-
шой друг. 20.00 — Вода, воз-

дух и земля. Эстонское стекло.

20.30 — Охрид — осколок по-

терянного рая. 21.00 — Ак-
туальная камера. 21.30 — Ка-
нал-1. Монолог с Неизвестным.
22.00 — Канал + 1 . Тутти-
фруттн. 22.30 — Худ. теле-

фильм. «Цена». 00.20 —00.55
— Играет «Рок-отель»,

(Начало на 1-й стр.)
самого прихода Красной Ар-
мии. Западнее станции Салло,
что в Кингисеппском районе,
партизаны полностью уничто-
жили железнодорожный эше-

лон, в результате чего было
убито 50 солдат и два офицера
охраны, 75 лошадей и раз-

бито 4 танка. Это позволило на

одни сутки задержать подвоз

к Ленинграду живой силы и

техники.

2 февраля 1944 года парти-

заны 9-й Ленинградской пар-

тизанской бригады с частями

2-й ударной армии Ленинград-
ского фронта полностью завер-

шили освобождение Сланцев-
ского района от немецко-фа-
шистских оккупантов.

Прошедшие десятилетия еще

ярче и полнее показали всемир-

но-историческое значение Побе-
ды советского народа. Победа
Советского Союза в Великой
Отечественной войне со всей
полнотой раскрыла глубокую
идейную убежденность, безгра-
ничную веру в правоту вели-
кого ленинского . дела, служи-

ла неиссякаемым источником

духовных сил советских людей,
их морально - политической
сплоченности.

Оглядываясь назад, вспоми-

ная этапы пройденного пути —

от предвоенных лет до сегод-

няшнего дня, неизменно пере-

полняешься чувством гордости

за наш советский народ, кото-

рый выстоял и победил.
Сорок шесть истекших лет

— немалый срок. Изменилось

время, изменились мы, вырос-

ло поколение людей, не знаю-
щих на личном опыте ужасы

войны. И каждый новый день

нашей жизни рождает и новые
надежды, и новые тревоги.

С надеждой приняло челове-

чество новое политическое

мышление, рожденное нашей
революционной перестройкой .

Мир все больше ощущает свое

общечеловеческое единство во
имя выживания и самосохране-

ния человечества. '
Но мир очень хрупок, и что-
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бы защитить его, укрепить
ростки надежды, требуются уси-

лия каждого из нас.
Наступивший новый год не-

сет нам новые и сложные за-
боты. Совершенствуется и де-

мократизируется политическая
система государства, утверж-

дается Полновластие народа,
меняются методы хозяйствова-
ния и руководства. Перестрой-
ка стала делом всего народа, и
ее успех зависит от каждого

из нас, от нашей самоотвер-
женности, сознательности, по-

литической активности, дисцип-

лины.

Мы будем жить так, как бу-

дем раоотать, и никто не сде-
лает нашу жизнь легче, нэадост-
нсО, богаче, если ‘э’гогб не сде-

лаем мы сами. И для этого

нужен мир, его мы должны

поддерживать и укреплять сво-

им трудом. .

Р Стало доброй традицией
Яшщевчан отмечать 2 февра-
ля — день освобождения рай-
она — трудовыми вахтами, вах-

тами Памяти. Это наша вечная

память и благодарность тем,

кто освобождал Сланцевскую
землю и пал, защищая Роди-
ну, спасая человечество от фа-
шистской чумы.

Сегодня, 2 февраля 1990 го-

да, трудящиеся города и

района возложат венки и цве-

ты к памятникам на братских
захоронениях, вспомнят еще
раз тех, кто, спасая Родину в
тяжелую годину, отдал свои

жизни за нее. Во многих ме-

стах района в эти дни прохо-

дят встречи ветеранов, по-

своему отмечают этот праздник

все многотысячное население

города и района.
Ведь кроме памятников, тор-

жественных мемориалов суще-
ствует Память народа, в кото-

рой ничто великое не исчезает.

И сколько бы времени ни про-
шло, вечно в этой памяти бу-
дет жить подвиг народа.

Е. КУЧЕРОВ,
ветеран войны.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

ДОМУ
КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

требуется

плотник.
3—3

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 2

февраля — «Ва-банк». (Фильм
1-й). Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 2 февраля — «Полет
навигатора». Начало в 17, 21
час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 фев-
раля — «Из жизни Федора
Кузькина». Начало в 17, 19,
21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2

февраля — «Нечистая сила».

(Две серии). Начало в 18.15,
21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
2 февраля — «Их звали косто-

ломы». Начало в 18 часов.

«Сержант Пепсико, илн Весе-
лая тройка». Начало в 20, 22
часа.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Сланцевский городской
совет Всероссийского до-

бровольного пожарного об-
щества и Кингисеппский ма-

стерский участок противопо-

жарных работ находятся по

новому адресу: г. Сланцы,
ул. Северная, 1а (котель-
ная).

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ОТДЕЛУ

ВНУТРЕННИХ ДЕЛ

требуются

СЛЕДОВАТЕЛЬ, прини-

маются лица, имеющие юри-

дическое образование либо
обучающиеся в юридических

вузах,

СЛЕДОВАТЕЛЬ (времен-
но, сроком на 3 года, могут

быть приняты пенсионеры,

пенсия сохраняется),
УБОРЩИЦА.
Обращаться по адресу:

ул. Чкалова, 9, ГОВД, ка-

бинет № 3 или в отдел кад-

ров.

2-1

СРСУ

СПЗ «СЛАНЦЫ»

приглашает

на постоянную работу
ГАЗОЭЛЕКТРО С В А Р-

ЩИКОВ 4—5 разрядов,

ВОДИТЕЛЕЙ 1 и II
классов.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом № 1, от-

дел кадров СРСУ СПЗ
«Сланцы», телефон 51-538.

3—2

ПТУ-15
приглашает на работу

ВАХТЕРА в общежитие,
УБОРЩИЦУ в общежи-

тие.

Справки по телефонам:
2-13-68, 2-18-80.

. 3-‘
КОМБИНАТ

«СТРОИ ДЕТА ЛЬ»

приглашает иа работу

стропальщиков,
ФОРМОВЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ.

3—2
•

ПТУ- 57 _

требуется
СТРОИТЕЛЬНЫЙ РА-

БОЧИЙ (женщина), умею-

щий выполнять малярные и

штукатурные работы.
Благоустроенное жилье

предоставляется.

3—1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
' ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

СТАНОЧНИКИ (мужчи-
ны и женщины),

РАБОЧИЕ на сколотку

тары (можно пенсионерам),
РАМЩИКИ,
ТЕХНОЛОГ мебельного

и деревообрабатывающего
производства.

4—1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

МЕХЛЕСХОЗУ
е-”' требуются

на постоянную работу
РАСКРЯЖЕВЩИКИ

древесины,

МАШИНИСТЫ котель-

ной.
Обращаться по адресу:

ул. Зеленая Роща, 12, или

в отдел по труду гориспол-

кома.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦИАЛИЗИРО-

ВАННОМУ
ХОЗРАСЧЕТНОМУ

ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УЧАСТКУ

требуются

ГАЗОЭЛЕКТР О С В А Р-
ЩИК не ниже 4 разряда,

КРАНОВЩИК катего-

рии «Е».
Обращаться по адресу:

Кингисеппское шоссе, 25.
Телефон 73-307.

3—2

ПТУ-57

(деревня Выскатка)

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР

на шестимесячные курсы

по профессии ТРАКТО-
РИСТ-МАШИНИСТ.

Для поступления в учили-

ще требуются документы:

аттестат (подлинник), мед-

справка, выписка из трудо-

вой книжки, справка с ме-

ста жительства.

Принимается молодежь в

возрасте от 17 лет и стар-

ше.

I 3—3

Коллектив транспортного
цеха СПЗ «Сланцы» выра-

жает глубокое соболезнова-
ние Александру Сергеевичу
Никитину' по поводу смерти

его отца.

Сотрудники операционно-

анестезиологического отде-

ления центральной райболь-
ницы соболезнуют Людмиле
Александровне Валяновой
по поводу смерти отца.

Сердечно благодарим всех-

тех, кто оказал помощь в похо-

ронах и разделил с нами го-

речь утраты нашей дорогой и

любимой Крюковой Нины Фе-
доровны.

Муж, дочь, родители, сест-

ры, родные.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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